



## ミニ五月祭



来年こそは五月祭が開催できたらいいなあ。と願い、幕を閉じました。

会場が整った後は、各班対抗のゲームをしました。飛び入り参加や悔し涙ありなど、大いに盛り上がった結果は…。1位が食菜班。2位がひすい班。3位がこはく班という結果となりました。ゲームの後は昼食の時間です。一人ずつにチケットを用意して、うどん・たこ焼き・ドーナツ・ジュースを各模擬店で受け取って食事してもらいました。食べ終わったら、チケットを使って欲しいものを食べる。五月祭の雰囲気を感じても味わっていただけたのではないのでしょうか。

今年度の五月祭は中止でしたが、ミニ五月祭と題して小さなお祭りを行いました。少しでも雰囲気を感じることができるようテントを張り、出し物をする舞台に紅白幕。模擬店の準備など会場作りから始まりまし



## 感染対策

今後もコロナウイルスが存在する前提、共存していかないといけない中で、楽しみが持てる余暇活動やサービスを考えていきたいと思えます。

今回の感染を受けて、改めて感染対策の大切さを実感しました。コロナに慣れた今、感染対策の重要性を分かっているながらも、「ウィズコロナ」という言葉に甘えて、少しずつ緩めてもいいのか？と思うこともありますが、対策を徹底していたからこそ、感染を押しさえることができたと思っています。

五月二十三日に就労継続支援B型の利用者様に新型コロナウイルス感染が確認されました。感染確認後、松山市保健所の指示では、濃厚接触者に当たる人はいないということでしたが、当日かかわりのあったご利用者様と職員においては、翌日に抗原検査を実施して陰性を確認しました。本日まで新たな感染者の発生はないことから、落ち着いたものと判断しています。今後も、ご利用者様のご安全とご健康を最優先に考え、感染予防に取り組んでまいりますので、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

## 報告

## 6月 行事予定

- ◎ 1日…健康診断
- ◎ 6日～17日…フリープログラム
  - ✿ フラワーアレンジメント
  - ✿ カラオケ
  - ✿ ドライブ

